

MALTY 50 CL

PREMIUM



Déjà plébiscitée en 70 cl et 75 cl, la bouteille MALTY se décline en 50 cl pour offrir une solution petit format axée sur la valorisation et la montée en gamme de vos alcools. Elle en adopte fidèlement les codes esthétiques : bague haute traditionnelle, col à bulbe prononcé, silhouette conique vive et piqûre ronde. Ce nouveau modèle de 50 cl intègre une démarche éco-responsable avec un poids de verre optimisé de 430 g. Une identité forte et cohérente, sculptée pour le succès des alcools bruns.

Already a favorite in 70 cl and 75 cl sizes, the MALTY bottle is now available in 50 cl, offering a small-format solution designed to enhance and premiumize your spirits. It faithfully adopts the same aesthetic codes: a traditional high finish, a distinctive bulb neck, a sharp conical silhouette, and a round punt. This new 50 cl model embodies an eco-responsible approach with an optimized glass weight of 430 g. A strong and coherent identity, sculpted for the success of brown spirits.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	50 cl 16.91 oz
Référence Reference	7857
Bague Finish	Plate SB28
Diamètre bague mini Mini finish diameter	29,3 mm 1.15 in
Diamètre bague maxi Maxi finish diameter	31,5 mm 1.24 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	18,5 mm 0.73 in
Poids Weight	430 g 15.17 oz
Hauteur totale Overall height	216,5 mm 8.52 in
Diamètre epaule Shoulder diameter	75,5 mm 2.97 in
Diamètre pied Base diameter	69,5 mm 2.74 in
Niveau de remplissage Fill height	57 mm 2.24 in
Choix qualitatif Quality	Standard +
Hauteur piqure Punt height	16 mini 0.63 mini
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	233
Nombre de couches Number of layers	8
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1864
Poids total palette Pallet gross weight	836 kg
Hauteur totale Overall height	1,91 m

